

SE CELEBRÓ LA CLAUSURA DEL CURSO DE LA UNIVERSIDAD DE MAYORES

Aprender en la madurez

193 alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago de Castilla La Mancha recibieron en el Patio de San Pedro Mártir, en Toledo, la beca conmemorativa de su graduación, que era naranja para los que cumplían tres años de estudios y verde para los de cinco. Haber entrado en la Universidad en la edad madura supone para todos una enorme satisfacción. El 70 por ciento de los alumnos son mujeres.

IGNACIO ARÍZAGA

A Mari Carmen Divas y Henar Velasco, dos toledanas que iban a recibir su beca en el acto de clausura, se las veía rebosantes de felicidad. Asistir a la Universidad en la edad madura ha supuesto para ellas la superación de un desafío y un acicate para su autoestima. "Esta experiencia me ha llenado mucho", dice Mari Carmen. "Me apunté porque tengo afán de saber. Ha sido muy positivo", comenta Henar, quien destaca que le seduce la Historia del Arte y no tanto la asignatura de psicología, cuyos planteamientos no le parecen muy convincentes.

Eso sí, la filosofía le encanta, especialmente Sócrates. "Coincido con su forma de ver la vida", dice con aplomo. Ellas dos encarnan el ejemplo de que la Universidad también es cosa de mayores.

La Vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina Aranda, lo expresó con claridad: "ésta es una



oportunidad que les ha dado otra vez la vida. ¡Aprovéchenla!". Y vaya si la han aprovechado. María Luisa Rodríguez, una toledana de 77 años ha cumplido ya el ciclo de cinco años "y ahora quiero ir a por el postgrado", lo que supondría dos años más de asistencia.

Y es que a ella siempre le gustó estudiar y aprender. "Me atrae mucho la cultura", afirma. Su asignatura preferida es la antropología, y reconoce que en clase no es de las que hacen muchas preguntas al profesor.

La Universidad ha supuesto una experiencia enriquecedora y gratificante para María Luisa. "Estoy muy contenta, hasta que me muera

Un momento de la entrega de las becas a las alumnas de quinto curso de la Universidad de Mayores. La ceremonia se celebró en San Pedro Mártir. FOTOS DE LA MORBIA

voy a seguir viniendo aquí", afirma con seguridad, al tiempo que lanza otro mensaje inequívoco: "la televisión no me aporta nada. Prefiero venir a estudiar a la Universidad".

La Delegada de Alumnos del Quinto Curso, Teresa Gómez, también puso énfasis en las ventajas y beneficios que supone acudir a la Universidad de Mayores José Saramago. "Cualquier tiempo es bueno para aprender. Estamos llenos de vida", aseguró en su discurso ante

Tengo muy claro que no me voy a quedar sentada en un sillón de mi casa esperando la muerte. Prefiero estudiar y memorizar lo que aprendo"